

Jedermanns Prügelknabe

Leben in einer Welt aus Hass

Von KradNibeid

Kapitel 3: Das Ende, das nie kommen sollte

Wie bereits in der Geschichte zur Geschichte vermerkt habe ich zu dieser FF leider völlig den Bezug verloren. Ich will allerdings die FF nicht abbrechen und nicht löschen, vor allem da ich sie theoretisch ja ganz durchgeplant habe. Mit Phases Erlaubnis verwende ich jetzt ihre Methode, um diese Geschichte abzuschließen: Alles, was nach dem letzten Kapitel noch kommen sollte fasse ich hier nun in einem flüssigen Text zusammen, allerdings nicht als vollendete Geschichte.

Sollte ich eines Tages wieder zurück zu dieser Fanfiction finden, dann werde ich sie vielleicht noch ordentlich ausarbeiten, aber bis dahin möchte ich dieses Kapitel hier erst einmal abhaken.

Hier ist es nun:

Das Ende, das nie kommen sollte

Yun und Lee freunden sich langsam an, und bald lebt Lee nur noch für die abendlichen Treffen in der Höhle, bei denen er endlich wie ein Mensch behandelt wird. Aber wie es das Schicksal will hat auch dieses Glück bald ein Ende.

Galeon, ein mächtiger Wächtergeist aus einem Nachbardorf, wurde gestohlen, und als die Nachricht zu Lees Heimat kommt geraten die Dorfbewohner in Aufruhr. Als keiner Galeon finden kann, erhält Ray den White Tiger und wird's auf die Reise geschickt, um Galeon zu suchen. Lee, der bei dieser Festlichkeit anwesend war, wird furchtbar eifersüchtig ob der Aufmerksamkeit und des Respekts, den Ray erhält, und erzählt Yun davon, der ihm daraufhin einen Anhänger schenkt, auf dem ein prächtiger schwarzer Löwe zu sehen ist – Galeon.

Lee weiß nicht, dass es sich bei dem Anhänger um den gesuchten Wächtergeist handelt und nimmt ihn dankend an.

Allerdings haben die eigentlichen Besitzer von Galeon gehört, dass sich der BitBeast-Dieb in Lees Dorf aufhalten soll und suchen die Ältesten auf, um sich mit ihnen zu beraten und nach dem Dieb, Yun, zu suchen.

Da Lee den Anhänger von Galeon relativ offen trägt wird er entdeckt und aufgegriffen, gleichzeitig finden einige der Männer des Dorfes Yun in den Bergen, als er gerade fliehen wollte. Er wird ebenfalls ins Dorf gebracht, und während Lee

verzweifelt versucht, die Wahrheit zu erklären, schiebt Yun alles auf ihn und wird erhört.

Damit wäre diese Geschichte nun abgeschlossen und mündet in die erste BeyBladestaffel.